## El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Valladolid

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares Cód: 108719616

Página: 8

cción: LOCAL Valor: 626,00 € Área (cm2): 279,8 Ocupación: 31,96 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Las Núm. Lectores: 2224



Inauguración de un curso del Programa de la Experiencia. :: word

## El Programa de la Experiencia de la Usal formó a un millar de mayores

28/02/17

La memoria del pasado curso refleja el crecimiento de esta iniciativa docente desde su puesta en marcha en el curso 2002-2003

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las siete sedes del Programa Interuniversitario de la Experiencia en la Usal, situadas en la capital salmantina, Béjar, Ciudad Rodrigo, Zamora, Toro, Benavente y Ávila, dieron formación durante el pasado curso a un total de 1.093 personas mayores, un dato que refleja el relevante crecimiento de esta iniciativa docente desde su puesta en marcha en la Universidad de Salamanca en el curso 2002-2003.

La sede salmantina fue la que mayor número de alumnos contabilizó con un total de 397, seguida de la capital zamorana con 242. En Toro recibieron formación 106 alumnos, 103 en Ávila, 98 en Béjar, 74 en Benavente y 73 en Ciudad Rodrigo.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia constituye una iniciativa de la Junta de Castilla y León que, financiada a través de la Gerencia de Asuntos Sociales, se desarrolla en todas las universidades de la Comunidad Autónoma.

El programa responde a los planteamientos de recibir una educación a lo largo de toda la vida, propiciando el aprendizaje y el crecimiento personal, facilitando el acercamiento a la cultura y a la ciencia como fórmula para tener un mejor conocimiento de la realidad social actual. Intenta ser un vehículo de expresión de la experiencia acumulada a lo largo de toda la vida. Pretende, además, promover el intercambio de relaciones en el entorno universitario, tanto entre los propios mayores como intergeneracionalmente.

La carga docente del programa se estructura en tres cursos académicos, con un total de 210 horas lectivas. Cada alumno cursa tres materias obligatorias, una en cada trimestre, así como tres materias optativas de las nueve ofertadas, también una en cada trimestre. La dirección del programa recae en el profesor José Manuel Muñoz Rodríguez.